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奔腾汽车怎么样(一汽奔腾汽车怎么样)

近些年来，随着造车工艺和科技水平的不断提高，我们自主品牌汽车持续进步，与
合资品牌的差距正在逐步缩小。

像比亚迪、长安、长城和吉利乘用车的销量都呈现了可观的增长趋势。在业内也被
认为，这些自主车企实现品牌和产品的高端化转型，是中国汽车品牌冉冉崛起的希
望。

颜值不高，品相一般

随着90后成为未来汽车消费的主力，所以大家在车型上的选择不再是以大为美，反
而对于一款车辆的需求是始于颜值、继而是三大件、安全和配置等。

反观一汽奔腾现在的主销阵型中除了T33和T77扛起了重任，其它车型的销量用一
塌糊涂来形容毫不为过。

按理说，一汽奔腾出自于一汽自主品牌，它的定位算是国产车里中高端档次的。但
就奔腾全系的设计和用料而言，别说对齐豪华的质感了，哪怕是稍微前卫的动作都
没有。整体的质感和用料都偏向于中庸以下，不少消费者都曾吐槽在同等国产汽车
品牌中奔腾是最为廉价的。

众所周知，本身一汽奔腾作为一汽集团的自主品牌，占尽了天时地利人和，拥有着
太多太多的资源优势。比如一汽丰田、一汽大众、一汽马自达的技术支持。在2019
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年的时候还曾获得了万亿授信的资金支持等，如此高的起点其它车企都羡慕不已，
怎么做不好产品设计呢？

一马赵东上任奔腾副总，依然没有赢得消费者的喜好

对于市场的声音，一汽奔腾是听之任之，具体的应对方法反而束手无策了。不知道
是来自于高人的指点还是一汽集团的幡然醒悟，一汽马自达销售有限公司副总经理
赵东正式入职一汽奔腾品牌担任销售副总经理一职，具体负责智能网联发展和客户
运营。

按照履历来看，赵东2010年加入一汽马自达，曾任一汽马自达销售有限公司客户及
市场研究部部长，2018年3月升任销售公司副总经理，在市场和销售方面具有丰富
的经验。似乎接过奔腾这面大旗，能在赵东的手里挥舞到虎虎生威。

赵东的上任，对于奔腾未来产品发展他表示：无论从品牌层面、产品层面还是营销
层面，让这个品牌越来越年轻，现在奔腾跟以往的奔腾确实差别很大。所以说，谁
抓住了年轻消费者，谁就抓住了未来。

但实际推进的效果却并没有显现出特别之处。
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质量问题频发，销量口碑无力回天

虽然打着“机长座驾”的名号，旗舰之作T99营销的策略上算是比较成功的案例。
但并不跟它硬汉的气质符合，实测发动机不行，油耗还高。官方油耗7.9，车主百公
里平均油耗高达12.5升，还高贵到要喝95号的油，真当消费者是人傻钱多！

坦率的来说，直至今日，奔腾在发动机和变速箱方面的仍然没有取得像样的成绩，
旗舰作品T99匹配的是众泰、力帆同款盛瑞的8AT变速箱，异响和顿挫换挡逻辑混
乱不堪。

更有消费者反馈，像仪表盘频繁黑屏卡顿现象普遍发生，到4S店维修，售后人员的
态度也是不尽人意。
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